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Aos quatro dias do mês de janeiro de dois mil e vinte e três, às quatorze horas e quarenta e um minutos,
na sala C-206 do Cefet/RJ - campus Itaguaí, foi realizada a segunda sessão extraordinária do Conselho
deste Campus, à qual es veram presentes o Presidente, Daduí Cordeiro Guerrieri – Diretor do campus
Itaguaí, a secretária – Josimere Costa Rodrigues dos Santos, os conselheiros natos :  Joanes Silva Dias –
Gerente Acadêmico (GERAC), Ana Carolina Pires dos Santos - Gerente Administra va (GERAD), Rodrigo
Rodrigues de Freitas – Coordenador do curso de Graduação em Engenharia de Produção (COENP), Felipe
do Carmo Amorim - Coordenador do curso de Graduação em Engenharia Mecânica(COEMEC), Rogério
Pires dos Santos - Coordenador do curso Técnico em Logís ca (COLOG), Luciana de Souza Pereira Valiate
– Coordenadora do curso Técnico em Mecânica Integrado ao Ensino Médio (COCTIM) e os conselheiros
eleitos: Gastão Luiz Videira Garcia Junior – representante do docente, Ana Lucia Dorneles de Mello -
representante da extensão, José Luiz Zanon Zo n - representante da pesquisa, Rulvoney Pereira da Silva
Junior e Fá ma Pereira da Rosa Cunha de Almeida - representantes dos administra vos. Ausência
jus ficada por mo vos de saúde de Elizabeth Marino Leão de Mello – representante dos docentes.  O
Presidente leu a pauta e deu início à Ordem do Dia, Item 2.1 – Aprovação do Projeto Pedagógico deOrdem do Dia, Item 2.1 – Aprovação do Projeto Pedagógico de
Curso (PPC) do curso Técnico Subsequente em Logís ca -Curso (PPC) do curso Técnico Subsequente em Logís ca -  o conselheiro Joanes Dias fez um breve
histórico da criação do curso Técnico Subsequente em Logís ca até sua aprovação, que foi na gestão
anterior. Ele disse que houve a necessidade de se fazer algumas alterações apontadas pela Divisão de
Acompanhamento e Desenvolvimento de Ensino (DIACE) e pela nova coordenação do curso. A Diretoria
de Ensino (DIREN) também solicitou que o PPC do Técnico em Logís ca se adequasse às novas
legislações. Rogério Santos disse que apesar de o PPC estar revisado, ainda precisa ter suas ementas
melhoradas, mas para isso ser feito tem de ser deba do com o colegiado. A conselheira Ana Lucia
Mello, que é membra do Colegiado de Logís ca, disse que o PPC já está desatualizado pois foi feito em
2018. Ela solicitou ao Conselho que amadurecesse a ideia de que no futuro o curso Técnico em Logís ca
pudesse ser ofertado como subsequente ou integrado nos turnos manhã e/ou tarde, pois atualmente
ela percebe que o perfil de aluno do curso é de pessoas que recém terminaram o ensino médio e não de
pessoas que já estão inseridas no mercado de trabalho, que é um dos mo vos de o curso ser ofertado
no turno da noite. O Presidente colocou em votação a aprovação do PPC do curso Técnico Subsequente
em Logís ca que foi aprovado por unanimidade.  Nada mais havendo a tratar, o Presidente agradeceu a
todos pela presença e encerrou a sessão às quatorze horas e cinquenta e cinco minutos. Lavro a
presente ata, que segue assinada por mim e pelo Presidente   s
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